
Abholung meines Dicken in Wolfsburg
Beitrag von „Porto“ vom 25. Juli 2005 um 15:41

Hallo Touareg-Freunde!!!

Seit rund 300km fahre ich den V6 fehlerfrei. Tolles Auto.  

Am Mittwoch fahren wir zurück nach Portugal, dann gibt es einen neuen Bericht und Bilder.

In einer Woche bin ich dann wieder regelmäßig dabei.

Danke an Andreas für die Unterstützung bei der Abholung und beim Kauf.  Ich habe mich
sehr gefreut, dass wir uns kennengelernt haben.
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